



かわいく☆4

一宮市立北方小学校
4年学年通信
2月号

4年生も残り2か月！ 高学年に向けて

3学期が始まって1か月が経ちました。子どもたちは、寒さに負けずに登校し、元気よく生活しています。暦の上では春を迎えますが、まだまだ寒い日が続きます。体調管理に気をつけて過ごさせていきたいと思います。

今年度も2か月と残り少なくなってきました。高学年としての自覚をもって、残りの日々を過ごしていけるようにしたいと思います。ご協力よろしくお願ひいたします。

お知らせとお願い



○防犯ブザーチェック

毎月12日は安全の日です。防犯ブザー（笛）の点検を行いますので家庭でもご確認をお願いします。

○ゆきだるま読書週間 9日(月)～20日(金)

4年生の目標は350ページです。今年度最後の読書週間です。この機会にたくさんの本に親しんでほしいと思います。



ありがとう運動<2/16日(月)～2/27日(金)>

日ごろお世話になっている家族、友達、先生、地域の方々に感謝の気持ちを伝える運動です。普段なかなか言えない「ありがとう」をたくさんの人々に伝えていきます。

長縄集会<2月6日(金)>

2月6日(金)に長縄集会を行います。今年度は、昨年の回数を学年で協力して超えることを目標にして、長縄の8の字跳びを行います。4年生の目標回数は550回です。子どもたちは休み時間や体育の時間を使って、1回でも多く跳べるようにがんばっています。

